



## Rencontre au Lycée Flaubert de Rouen – 4

### Description

Depuis quelques mois, dans le cadre de leur formation, des étudiantes en 2<sup>ème</sup> année de BTS en Économie Sociale et Familiale (ESF) se joignent régulièrement aux rendez-vous publics des Curieux Aînés.

Fin janvier, ce groupe et leurs professeurs ont invité nos rédactrices au Lycée Flaubert pour déjeuner et échanger. Un accueil chaleureux leur a été réservé et après un repas très convivial, elles se sont mises au travail. Des discussions en petits groupes leur ont permis d'aborder différents sujets de société. Nos rédactrices racontent.

### 4<sup>ème</sup> épisode avec Claudie Perrot

## Les codes vestimentaires des filles par rapport aux garçons.

Dans ce milieu exclusivement féminin, nous avons parlé des codes vestimentaires des filles par rapport à celui des garçons. Châma, Holoïse et Jeanne, mes trois « coéquipières », ne se sentent pas directement concernées par le sujet, même si elles soulignent qu'elles font attention à leur manière de s'habiller selon les lieux et les circonstances. Quand elles partent en soirée, elles se couvrent davantage dans les transports, par exemple. Elles adoptent aussi des codes vestimentaires adaptés à leur quotidien d'étudiante, mais n'ont pas l'air de se sentir frustrées. Elles semblent avoir assimilé certaines contraintes de manières à les vivre simplement.

En revanche, elles éprouvent beaucoup de méfiance vis-à-vis des réseaux sociaux. Cela témoigne de la pression que subissent les femmes qui doivent faire attention à ce qu'elles publient. Les garçons sont beaucoup moins jugés. Pourquoi cette responsabilité n'incombe-t-elle qu'aux filles, « ce n'est pas juste ».

A la suite de cet échange, nous nous sommes demandées comment elles se projetaient dans leur avenir de femme ? Elles envisagent toutes le mariage, dans un avenir plus ou moins proche. Elles auront des enfants, sûrement, mais seulement quand leur situation, et celle de leur conjoint, sera stable. Certaines veulent d'abord « profiter de la vie » quand une autre préférerait se marier et avoir des enfants plus rapidement. En reprenant cette discussion avec l'ensemble de la classe,

certaines jeunes femmes affirmaient qu'elles mettraient leur carrière entre parenthèse pour s'occuper de leur famille, leur conjoint continuant lui à travailler. Comme quoi les différences entre femmes et hommes existent toujours et pas seulement au moment de choisir ses habits.

### Categorie

1. hors les murs

**date création**

29/02/2024